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Zitat von Morbo 

Nürnberg: "Signifikanter Gewinn": Der Club ist wirtschaftlich gesund - Sport -
nordbayern.de

Von mir gibt es erst mal ein ???

Auch wenn es viele nicht mehr hören können oder wollen. Einen sehr großen Anteil hat hier
Meeske. Wenn man mal ehrlich ist auch Bornemann, der den Kurs auch in der Bundesliga so
mitgetragen hat und trotzdem einen Aufstiegskader gebastelt hat.

Loben möchte ich trotzdem auch Rossow. Er ist jetzt ein Jahr im Amt und nun lese ich erstmals
Themen, die anscheinend er angestoßen hat. Nagelprobe für ihn ist nun aber das Ergebnis nach
der Saison 2019/2020. Da ist in Liga 2 kein Gewinn mehr nötig, aber eine Schwarze Null muss
drin sein.
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